

Fête de la Lavande au SIAAP

Dossier de la rédaction de H2o
June 2017

La Fête de la Lavande constitue chaque année un rendez-vous incontournable pour les Franciliens qui souhaitent découvrir, dans un cadre convivial et ludique, les métiers de l'assainissement et les engagements du SIAAP en faveur de la préservation de l'environnement. À l'occasion de sa 17ème édition, plus de 12 000 visiteurs se sont rassemblés sur le site de l'usine Seine Aval à Saint-Germain-en-Laye pour profiter des différentes visites et animations.

En tant que référence du service public de l'assainissement en Île-de-France, le SIAAP s'engage chaque jour pour la préservation de l'environnement francilien. Il dépollue les eaux usées de plus de 9 millions d'habitants tout en veillant à la préservation des milieux naturels et aquatiques au sein de son écosystème. Cette journée était l'occasion de proposer aux Franciliens de découvrir un site industriel unique et essentiel pour les habitants d'Île-de-France, grâce à des animations et des ateliers pédagogiques organisés au cœur des champs de lavande et du jardin de Paris. Le SIAAP est heureux d'avoir permis aux Franciliens, en famille ou entre amis, de vivre une journée de loisirs et de détente en participant aux ateliers et aux visites pédagogiques, en embarquant pour une croisière d'une heure dédiée à la qualité de la Seine et en profitant des promenades à dos de poney au cœur d'un des sites industriels les plus emblématiques de la région. Cette année, pour la première fois, une grande chasse au trésor était également proposée aux petits et aux grands qui ont ainsi pu tester leur sens de l'observation et mettre au défi leur imagination pour réussir les nombreuses énigmes proposées tout au long de leur parcours.

La Fête de la Lavande est un grand rendez-vous annuel qui constitue une opportunité unique de découvrir, dans un cadre exceptionnel, les métiers et les enjeux de l'eau et de l'assainissement.

SIAAP

dessin mandala floral Dreamstime